

Pressestelle, Donnerstag, 17. April 2008

Bürgerbefragung zum Leitbild beginnt Ende Mai

Was ist aus Sicht unserer Bürgerinnen und Bürger für unsere Stadt am wichtigsten? Wie soll sich unsere Stadt entwickeln?

Um diese Fragen zu klären, hat der Magistrat der Stadt Mühlheim eine Leitbilddiskussion ins Leben gerufen, an deren Ende Zielvorstellungen für die Entwicklung eines Mühlheims von Morgen stehen sollen.

Für die Umfrage wurde unter der wissenschaftlichen Betreuung von Frau Prof. Dr. Ursula Funke gemeinsam mit der Stadtverwaltung, dem Verkehrs- und Verschönerungsverein Mühlheim, den Lämmerspieler Ortsvereinen, den Dietesheimer Ortsvereinen und den politischen Parteien ein Fragebogen entwickelt. „Wichtig ist, möglichst viele Gruppierungen in den Leitbildprozess von Anfang an einzubinden“, erläutert Bürgermeister Bernd Müller.

Die Befragung beginnt voraussichtlich Ende Mai. Die Ergebnisse werden nach den Sommerferien vorgestellt und dienen als Grundlage für die Beratungen in den Arbeitsgruppen, die das Stadtleitbild entwickeln sollen.

Die Arbeitsgruppen sind nach folgenden Themen strukturiert:

- Wohnen, Mobilität, Umwelt, Energie
- Kultur, Sport, Freizeit, Gesundheit
- Bildung, Soziales, Integration, Prävention
- Wirtschaft, Einzelhandel, Tourismus

Auch sollen noch Stadtteil spezifische Arbeitsgruppen für Dietesheim und Lämmerspiel gebildet werden. Unter der Leitung von Frau Prof. Dr. Funke werden die Arbeitsgruppen jeweils an zwei Abenden die Ideen zu einem Stadtleitbild zusammentragen und diskutieren.

Entscheidend wird dabei die Frage sein, wie sich Mühlheim künftig im Ballungsraum Frankfurt-Rhein-Main positionieren kann. Demographischer Wandel und Globalisierung werden die Strukturen in Mühlheim weiter verändern. Auf diese Szenarien muss sich die Stadt einstellen, um den Wohlstand, die Wertstrukturen und die Wohnqualität zu erhalten und weiterzuentwickeln.

„Daher freuen wir uns auf die Leitbilddiskussion und laden alle Interessierten herzlich ein, sich daran zu beteiligen. Alle Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben“, so Bürgermeister Müller.

Rund 50 kontaktfreudige, am Thema interessierte Personen sucht die Stadt Mühlheim zur Durchführung der Umfrage von Mai bis Juni. Bürgerinnen und Bürger, die sich als Interviewer für ca. zehn Fragebögen betätigen möchten, melden sich bitte im Rathaus bei Frau Petra Hopfgarten telefonisch (06108 - 601 208) oder per E-Mail (p.hopfgarten@stadt-muehlheim.de). Eine Interviewerschulung findet in der letzten Maiwoche statt. Pro Fragebogen gibt es eine Entlohnung von sieben Euro.